

## UMY Berbagi Kebahagiaan Bersama 1000 Anak Panti

Selasa, 13-06-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANTUL** – Bulan Ramadhan adalah bulan Ibadah, bulan berbuat baik, bulan kebaikan, bulan simpati, bulan pembebasan dari neraka, bulan kemenangan atas nafsu, dan kemenangan. Pada bulan tersebut, Allah melimpahkan banyak kerunia kepada hamba-hamba-Nya dengan dilipatgandakan pahala dan diberi jaminan ampunan dosa bagi siapa yang bisa memanfaatkannya dengan semestinya. Bahkan semua orang berbondong-bondong untuk saling berbuat kebaikan di bulan yang suci ini. Dan salah satunya adalah Shadaqah. Hal ini dilakukan tak lebih untuk mengharapkan ridha-Nya dan berbagi kebahagiaan dengan orang-orang yang berhak menerimanya.

Hal ini pulalah yang juga dilakukan oleh Mahasiswa UMY yang tergabung dalam kegiatan Ramadhan di Kampus (RDK) dalam acara bertajuk “Bingkisan untuk 1000 Anak Panti” yang dilaksanakan di Aula Masjid KH. Ahmad Dahlan UMY pada Minggu (11/6). Tampak ada yang berbeda saat menjelang berbuka kemarin sore. Jamaah yang biasanya didominasi oleh mahasiswa, kini bertambah dengan kehadiran 1000 anak yang berasal dari 16 Panti Asuhan Muhammadiyah di seluruh wilayah Yogyakarta. Acara ini memang dijadikan sebagai sarana untuk saling berbagi dengan sesama, terutama untuk berbagi kebahagiaan dengan anak panti.

Rizki Anfasa Farasmada, selaku koordinator acara RDK UMY menjelaskan bahwa RDK kali ini berbeda dari RDK sebelumnya karena bekerjasama dengan Majelis Pelayanan Sosial (MPS) PP Muhammadiyah dan Lazismu. “Acara ini melibatkan 1000 anak panti dari 16 Panti Asuhan Muhammadiyah di seluruh DIY. Untuk pelaksanaan kali ini kami bekerja sama dengan Majelis Pelayanan Sosial (MPS) PP Muhammadiyah dan Lazismu. MPS yang mendata Panti Asuhan yang diundang, dan Lazismu sebagai sponsor bingkisan,”terangnya.

Disela-sela acara, terdapat juga penampilan hiburan dari anak panti yang berasal dari dua panti berbeda. Yaitu Penampilan gerak dan lagu Islami dari Panti Asuhan Muhammadiyah Nanggulan Kulonprogo. Dengan senyum riang, sebanyak lima anak perempuan bernyanyi dan bergerak bersama mengikuti alunan musik. Sementara Panti Asuhan dari Kulonprogo lainnya, Panti Asuhan Binausadah Muhammadiyah juga turut menampilkan empat anak dalam pagelaran parody bertajuk “Santri Cinta Budaya” yang mengundang gelak tawa seluruh peserta yang hadir. Mereka berhasil mencairkan suasana dengan aksi yang mereka tampilkan.

Di penghujung acara, sebanyak 1000 bingkisan dibagikan kepada 1000 anak panti yang telah datang. Bingkisan tersebut berupa paket alat sekolah yang meliputi buku, bulpen, pensil dan crayon. Penyerahan simbolik diberikan oleh Miftahul Haq Ketua Takmir Masjid KH. Ahmad Dahlan UMY. Acara kemudian dilanjutkan dengan buka puasa dan sholat maghrib berjamaah.

Dalam penutupnya, Rizki berharap pemberian bingkisan ini dapat memberi manfaat kepada anak-anak panti yang datang. “Semoga bingkisan ini dapat bermanfaat bagi adik-adik panti untuk keperluan sekolah. Untuk kedepannya, pelaksanaan RDK semoga lebih baik lagi dan kerjasama dengan Lazismu dan MPS tetap berjalan,”pungkasnya. **(adam)**